



## **PRESSEINFORMATION**

220 Tonnen Hilfsgüter in Ukraine verteilt

Wertvolle Kontakte ermöglichten die bedarfsgerechte Hilfe

Hünxe, 21.05.2022: Seit Kriegsbeginn haben der BRH Bundesverband Rettungshunde gemeinsam mit seiner Auslandsorganisation ISAR Germany 19 LKW Ladungen mit 220 Tonnen Hilfsgütern in die Ukraine gebracht. „Die Hilfsbereitschaft in Deutschland ist enorm. Dies macht die umfangreiche Unterstützung der Menschen in der Ukraine erst möglich“, so BRH Präsident Jürgen Schart. Bei den vom Krieg Betroffenen erleben wir eine große Dankbarkeit. „

Unterstützt wird mit dringend benötigter medizinischer Ausrüstung, Medikamenten, Schmerz- und Narkosemitteln, Schlafsäcken, Isomatten, mobilen Waschstationen, Hygienesets, Ausrüstung für die Feuerwehren bis hin zu Nahrungsmitteln. Das ist Hilfe, die direkt bei den Betroffenen ankommt“, so ISAR Präsidentin Daniela Lesmeister.

Die Hilfsgüter werden je nach Bedarf in ein Lager in Polen sowie in ein Lager an der ukrainisch-ungarischen Grenze gebracht. Dort arbeitet der BRH Bundesverband Rettungshunde mit der Caritas Ungarn zusammen, die eine transparente und zielgerichtete Verteilung gewährleistet.

Der BRH Bundesverband Rettungshunde finanziert die Hilfe für die Ukraine aus Spendenmitteln von Aktion Deutschland hilft sowie Direktspenden. Wir bedanken uns bei allen Spendern, die uns so tatkräftig unterstützen und die schnelle und zielgerichtete Hilfe für die Ukraine erst ermöglichen. ISAR Germany finanziert die Hilfsgüter mit Geldern der Stiftung „RTL Wir helfen Kindern“.

Pressekontakt:

Gerlinde Neubauer // +49 175 596 23 10 oder [medien@bundesverband-rettungshunde.de](mailto:medien@bundesverband-rettungshunde.de)

Bilder stehen unter nachfolgendem Link zum Download bereit:

Der 1976 gegründete BRH Bundesverband Rettungshunde e.V. ist mit über 2.000 aktiven Mitgliedern die größte und älteste Rettungshundeorganisation. Eine Säule des Verbandes ist die Suche nach vermissten oder verschütteten Personen im In- und Ausland. Die zweite Säule ist die nationale und internationale humanitäre Hilfe. Hier arbeitet der BRH erfolgreich mit seiner Auslandsorganisation



**BRH Bundesverband  
Rettungshunde e.V.**

I.S.A.R Germany zusammen. So profitieren Menschen in Not von der gebündelten Kompetenz dieser beiden starken Organisationen.